
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 070 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à Mesa,  depois  de ouvido  o  Plenário  e  dispensadas  as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo:

 Qual  a  possibilidade  de  locar  um  local  para  que  seja
transferida a UBS Zambom até o término das obras?

JUSTIFICATIVA

Assunto já tratado em outros requerimentos, as obras realizadas na
UBS  Zambom  são  totalmente  necessárias  mas  está  ocorrendo  em  meio  aos
atendimentos conforme fotos abaixo.

 

Notório  que  não  há  possibilidades  de  realizar  qualquer  tipo  de
atendimento à SAÚDE num local em obras pois chega a ser insalubre tanto para os
pacientes quanto para os colaboradores.

Dessa forma, se torna de extrema urgência e importância que a UBS
seja alocada em outro local até o término das obras.

Pelo poder auferido de fiscalização, se faz presente o requerimento
Gabinete Ver. APE, 21 de fevereiro de 2024.
a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em

Sessão Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


